

## PERFILES

---



### MANUEL CASADO

PRESIDENTE DE LA REAL FEDERACIÓN MOTOCICLISTA DE ESPAÑA (RFME)

---

Manuel Casado asumió la presidencia de la Real Federación Motociclista de España (Rfme) a finales de 2017, un año después de la constitución de la nueva asamblea por el recurso que presentó su antecesor, Ángel Viladoms. Empresario vinculado al negocio de los áridos y el hormigón, Casado es todavía piloto en activo en modalidades como el enduro y el trial. En 1975 fundó el Moto Club Cañada y fue miembro de la delegación provincial de Madrid en los años setenta. Más tarde, en el año 2000, fundó el Moto Club Sotobike. También ha sido promotor y coorganizador de la Copa de España de Trial de Clásicas durante los años 2009 y 2010. Fue miembro de la junta directiva de Viladoms entre 1988 y 2007.